

Fahrrad – Trial – WorldCup

in Ripoll, Spanien (Catalunya)

Der erste Fahrrad-Trial-WorldCup fand in diesem Jahr in den spanischen Pyrenäen statt. Unser Vereinsmitglied Heiko Lehmann verbrachte dort vom 08.04. bis 13.04.2009 ein verlängertes Osterwochenende. In der kleinen Stadt Ripoll trafen sich wieder die besten internationalen Fahrrad-Trial-Fahrer. Am Karfreitag fand das Viertelfinale außerhalb der Stadt, in Naturgelände statt. Bei stark bewölktem Himmel, mit leichtem Nieselregen und nur wenigen Grad über dem Gefrierpunkt. Heiko konnte unter den 40 Startern, der 20 Zoll-Klasse, den hervorragenden 21 ten Platz belegen. Als zweitbesten deutscher Fahrer konnte er sich für das Halbfinale trotzdem nicht qualifizieren. Die sehr anspruchsvollen, ausschließlich Naturektionen, lagen alle entlang eines Flussbetts. Holzstämme, moosbedeckte riesige Steine oder Felsbrocken schienen zuerst fast unüberwindbar.

Für Heiko war es wieder eine große Erfahrung mehr, sich mit den besten internationalen Fahrern zu messen.

Am Samstag wurden dann die Halbfinal- und Finalläufe, der 20 Zoll- und 26 Zoll Klasse, in der Stadt Ripoll ausgetragen. Hier waren auf einem Sport-Hartplatz-Gelände verschiedene künstliche Sektionen aufgebaut. Betonröhren, Holzstämme, riesige Kabeltrommeln und mächtige Felsbrocken galt es zu überwinden. Für das Finale konnte sich nur einer der insgesamt 13 deutschen Fahrer qualifizieren. Das Halbfinale wurde von teils strömendem Regen begleitet. Die umliegenden Berge, 1000 ü.n.N., waren im Nu mit Schnee bedeckt.



Der Finallauf wurde dann bei trockenen 12 Grad Celcius ausgetragen. Hier konnte Matthias Mrohs, MSC Schatthausen, den 7. Platz belegen. Der nächste WorldCup findet am 16./17.05.2009 im deutschen Heubach/Ostalb statt. Auch hier wird Heiko wieder am Start sein und den MSC – Falke – Sulz vertreten.

Heiko und Bernd